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CRIVELLA DE NOVO
O ex-prefeito do Rio, Marcelo 

Crivella (Republicanos), está 
se preparando para disputar a 
prefeitura do Rio em 2024. O bispo 
conta com o seu amigo e parceiro, 
Sancler de Melo, para coordenar 
a campanha. Dizem na Universal 
que o ex-coordenador e conselheiro 
político, Rodrigo Betlem, é pé frio e 
além de não ter lado.

 
EM FALAR EM SELEÇÃO

Por falar em seleção, o 
treinador convocou jogadores do 
exterior, dificilmente esse elenco 
terá tempo de se arrumar e sem 
comprometimento com o país. 
Leva 11 do Brasil e o Neymar se 
vira bem melhor. A seleção levou 
58, 62 e 70 e não tinha um de fora. 
De 1970 a 2022, de treze copas, 
mas só levamos duas.

ANDRÉ CECILIANO
O presidente da Alerj, não 

sabe para que lado vai depois 
que perdeu a eleição para o 
senador Romário (PL). Perdeu a 
presidência do Legislativo estadual, 
a cadeira de deputado e vai ter que 
se pendurar com Cláudio Castro 
(PL) ou no governo do presidente 
do Lula (PT).

 
QUEM DIRIA

Descansando em casa, o 

vereador do Rio, Jorge Pereira 
(Avante), vai assumir a vaga 
deixada pelo colega, Luciano Vieira 
(PSC), que se tornou deputado 
federal. Pereira é o mais antigo e 
conhecedor do Legislativo carioca. 
Parabéns, Rio.

LULA LÁ
Muita especulação para o 

ministério de Lula. Os petistas 

estão lançando fake news e 
colocando a base petista no 
primeiro escalão do Governo 
Federal. A atitude não foi bem 
vista pelo mercado. Ou Lula 
coloca uma seleção de primeira, 
ou vai vira o treinador da seleção 
brasileiro, Tite.

 
ESSE BAIXINHO

Não chamem para a mesa do 

senador Romário (PL), nem o 
presidente do República, Jair 
Bolsonaro (PL). O ex-jogador não 
gostou de nada que o Bolsonaro 
ter apoiado e declarado voto do 
candidato ao Senado, Daniel 
Silveira (PTB). Nem mesmo o 
partido de Roberto Jefferson que 
tinha um padre com candidato à 
presidência.

O MITO
Cientistas políticos afirma que 

Bolsonaro saiu com grande força 
política no Brasil. Sem partido, 
sem amigos, sem admiradores, 
se elegeu presidente e quase se 
reelege. Está chorando por quê?

 
O MITO 2

Há cientistas políticos 
afirmando que tinham feito uma 
previsão que Bolsonaro levava 
depois do episódio do Roberto 
Jefferson atacando os agentes da 
Polícia Federal (PF). Começaram 
a desacreditar. No sábado antes 
do pleito, a Carla Zambelli puxou 
a arma para um jornalista negro 
e gordo. Zambelli foi a maior 
aliada do Capitão e não teve como 
não associar. Os filhos Flávio e 
Eduardo imediatamente saíram 
em defesa da deputada. Em 
contrapartida, o Lula entre um gole 
e outro, murmurava cantando a 
canção: “Te amo, espanhola”.

ALTINEU NO MURO
Quando alguns deputados 

estaduais e federais do PL 
disseram que não iam apoiar Lula. 
Em seguida, foram procurar o 
presidente do diretório estadual do 
PL, Altineu Cortes, para informa 
das suas posições. Cortes, fez igual 
a pão duro na hora da conta e foi 
no banheiro.
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DIVULGAÇÃO

 O Partido Afrobrasili-
dade 95, que terá a sua fun-
dação oficializada em um 
congresso nacional, em 12 
de novembro, na cidade de 
Uberlândia (MG), pretende 
se tornar o maior partido 
afro-brasileiro do país, com 
defesa das principais pau-
tas do movimento negro 
nacional, como a bandeira 
contra o racismo estrutu-
ral e institucional; a igual-
dade de direitos em todos 
os setores da sociedade; 
ampliação do sistema de 
cotas com garantias mate-
riais para os jovens se man-
terem nas universidades; a 
melhoria da qualidade da 
educação pública; o for-
talecimento do SUS, em 
benefício da população, 
com prioridade para os 
mais pobres; a diminui-
ção do desemprego, onde 
os negros são os mais afeta-
dos; entre outros objetivos.

O jornalista João San-
tana, que é o coordenador 
do partido Afro95 no Rio 
de Janeiro, tem trabalhado 

para o crescimento do par-
tido no estado. Tem con-
versado com lideranças das 
mais variadas organizações 
do movimento negro, inclu-
sive com líderes de outros 
partidos que também estão 
em formação e que defen-
dem a mesma pauta do 
povo negro. Ele defende o 
entendimento dessas for-
ças politicas com o objetivo 
de aproveitar o momento e 
criar uma instituição polí-
tica forte que possa lide-
rar essas bandeiras, inclu-
sive no poder executivo e 
no parlamento. 

João Santana acredita 
que após a fundação, o 
Partido Afrobrasilidade 95 
deverá ter um crescimento 
natural em todo o país. Ele 
disse que o partido já está 
organizado em quase todos 
os estados brasileiros e que 
conta com uma grande rede 
de mobilização para a etapa 
seguinte que será o reco-
lhimento das assinaturas 
de apoio para o registro do 
partido no TSE. 

Brasil tem 9,4 mil novos 
casos e 80 mortes por 
covid-19 em 24 horas

O maior partido afro 
do Brasil será fundado 

ainda neste mês
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O ex-prefeito de Niterói, 
perdeu feio a eleição 

para governador e pretende 
voltar ao Executivo 
niteroiense. Neves deve 
estar torcendo para o atual 
e seu afilhado político, 
Axel Grael (PDT), ir bem. 
A rede municipal de saúde 
da cidade nunca esteve tão 
ruim. Será que Rodrigo 
está por trás disso?

O 
Ministério da Saú-
de divulgou novos 
números sobre a 
pandemia de co-

vid-19 no país. De acordo com 
levantamento diário feito pela 
pasta, o Brasil registrou, em 
24 horas, 9,4 mil novos casos 
da doença e 80 óbitos.  

Desde o início da pan-
demia, o país acumula 34,8 
milhões de casos e 688,5 mil 

mortes. Os casos de recupe-
rados somam 34,1 milhões. 

O estado de São Paulo tem 
o maior número de casos acu-
mulados - 6,1 milhões e 175,7 
mil mortes. Em seguida estão 
Minas Gerais (3,8 milhões 
de casos e 63,8 mil óbitos), 
Paraná (2,7 milhões de casos e 
45,4 mil óbitos) e Rio Grande 
do Sul (2,7 milhões de casos 
e 41,2 mil óbitos).

VACINAÇÃO 
De acordo com o vacinô-

metro do Ministério da Saúde, 
488,7 milhões de doses de 
vacinas contra a covid-19 já 
foram aplicadas, sendo 180,3 
milhões da primeira dose, 
162,8 milhões da segunda 
dose, além de 100,1 milhões 
da primeira dose de reforço e 
35,5 milhões da segunda dose 
de reforço.

País acumula 34,8 milhões de casos desde o início da pandemia

IPCA TEM ALTA DE 
0,59% EM OUTUBRO, 
APÓS TRÊS D 
EFLAÇÕES SEGUIDAS
O Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor 
Amplo (IPCA), considerado 
a inflação oficial do país, 
acelerou para 0,59% em 
outubro, divulgou ontem 
o Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
(IBGE). A alta veio após 
três deflações seguidas - 
quedas de 0,68%, 0,36% e 
0,29%, respectivamente, em 
julho, agosto e setembro. 
Com o resultado, a inflação 
acumulada no ano chega 
a 4,7%. Já nos últimos 12 
meses, ficou em 6,47%. Em 
outubro de 2021, a taxa 
havia sido de 1,25%. A maior 
influência no índice geral 
veio do grupo Alimentação e 
bebidas, com crescimento  
de 0,72% e impacto de  
0,16 ponto percentual no 
índice geral. Na sequência 
das maiores influências 
estão os grupos de Saúde 
e cuidados pessoais (1,16% 
e 0,15 p.p.) e Transportes 
(0,58% e 0,12 p.p.). Já o 
grupo Vestuário teve a alta 
mais intensa, de 1,22%.
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O que é interessante 
desse livro é que ele 
traz não a evolução da 
história do Rio de Janeiro, 
mas a própria evolução 
social do Brasil.”

PREFEITO EDUARDO PAES

O deputado estadual eleito 
Douglas Ruas (PL) já se movi-
menta antes mesmo de tomar 
posse na Alerj. Nesta semana, 
o futuro parlamentar, que foi 
o segundo mais votado no 
estado, participou de reuni-
ões em órgãos do Governo 
do Estado. 

Na Secretaria de Estado de 
Saúde, a pauta principal com 
o secretário Alexandre Chie-
ppe foi o compromisso com o 
Hospital da Mulher, no Colu-
bandê, em São Gonçalo. O 
filho do prefeito Capitão Nel-
son (PL) conferiu junto aos 
técnicos da pasta o projeto 

de construção da unidade de 
saúde que promete, enfim, sair 
do papel após uma década de 
atraso e descaso das gestões 
anteriores.  

Já na Secretaria das Cida-

des, o encontro com o secre-
tário Uruan Cintra foi no sen-
tido de estreitar ainda mais a 
parceria do órgão estadual com 
a segunda cidade mais popu-
losa do estado, que já rendeu 

diversas obras sob a gestão do 
Capitão Nelson. 

Douglas ainda esteve no 
Detran-RJ em uma reunião 
com o presidente do departa-
mento, Adolfo Konder.

Legenda- Só nesta semana foram realizados três 
treinamentos com foco na atuação de desabamento de 
edificações e deslizamento de terra, socorro às vítimas e 
desocupação de escolas

D
e olho no período 
de chuvas, o Go-
verno do Estado do 
Rio de Janeiro, por 

meio da Defesa Civil e Bombei-
ros, tem realizado uma série de 
simulados de atuação em situ-
ações de emergências e desas-
tres. Só nesta semana foram re-
alizados três treinamentos com 
foco na atuação de desabamen-
to de edificações e deslizamen-
to de terra, socorro às vítimas e 
desocupação de escolas. As ati-
vidades fazem parte do Curso 
de Salvamento Terrestre (CST) 
do Corpo de Bombeiros.

Na última quarta-feira foi 
realizado um treinamento espe-
cial com o objetivo de aprimo-
rar os métodos de operação dos 
agentes durante grandes desas-
tres naturais. O módulo ensina 
técnicas específicas na atuação 
dos militares durante grandes 
chuvas, deslizamento de terras 
e desabamento de edificações. 

A prática foi realizada no 2º 
Grupamento de Socorro Flo-
restal e Meio Ambiente, em 
Magé, e inclui atividades de 
busca superficial em estrutu-
ras colapsadas, técnica de cha-

mada e escuta, busca com cães, 
rompimento de estruturas de 
concreto e também sinalização 
para localização de vítimas. 

- O Governo do Estado tra-
balha de maneira integrada e 
constante para prevenir desas-
tres provocados pelas fortes chu-
vas. Desde o início da nossa ges-
tão avançamos e temos investido 
em limpeza de rios, córregos e 
canais. Nossa meta é o fortaleci-
mento da contenção das encos-
tas, trabalho que sempre foi reali-
zado com diligência e competên-
cia pelos nossos técnicos – disse 
o governador Cláudio Castro.

No último dia 7 foram reali-
zados dois simulados. No Par-
que Radical de Deodoro, Zona 
Norte do Rio, o foco do treina-
mento foi no socorro às víti-
mas de enchentes, inundações 
e enxurradas. O treino inclui 
técnicas de nado defensivo e 
ofensivo em correnteza, arre-
messo de sacos de salvamento 
em água e ‘isca viva’ (bombeiro 
preso em corda vai até a vítima 
para salvá-la).

- O Corpo de Bombeiros RJ 
realiza treinamentos constantes, 
durante todo o ano, como prepa-

ração da tropa para eventos de 
pequeno, médio e grande por-
tes. Os nossos cursos simulam 
também o atendimento a víti-
mas de deslizamentos de terra 
e de desabamentos. Os selecio-
nados saem com capacidade de 
multiplicar esse conhecimento e 
realizarem novos treinamentos 
nos quartéis de origem. É um 
processo muito importante na 
formação de todos eles - expli-
cou o major Fábio Contreiras, 
porta-voz do CBMERJ.

O outro simulado realizado 
foi a desocupação de 200 esco-
las, sendo 117 unidades estadu-
ais e 83 municipais. O treina-
mento envolveu cerca de 56 mil 
pessoas, entre alunos e professo-
res. A iniciativa, que não acon-
tecia há cerca de 5 anos, tem o 
objetivo de fortalecer a cultura 
da prevenção no ambiente esco-
lar, em parceria com a Secretaria 
de Estado de Educação e com 
as prefeituras.  

REFERÊNCIA 
NACIONAL

O curso de Salvamento Ter-
restre é ministrado há sete anos 
pelo Centro de Instrução Espe-

cializada de Bombeiros (CIEB), 
em parceria do Grupamento de 
Busca e Salvamento (GSB), e 
é referência nacional. 

Os bombeiros que partici-
pam do curso de especialização 
passam por um rigoroso pro-
cesso seletivo, como a exigên-
cia de inspeção da saúde, teste 
físico, provas teóricas e práticas. 
São 152 horas de aulas teóricas 
e práticas, organizadas em 15 
disciplinas, todas presenciais.

Considerado referência 
nacional, o curso conta com 
alunos da Força Área Brasileira 
e dos Corpos de Bombeiros de 
todo o Estado do Rio, além de 
militares de outros estados.  É o 
caso do aluno Jonasdark Ono-
fre Ramalho, Bombeiro militar 
de Roraima, que se inscreveu na 
modalidade buscando expandir 
seu conhecimento e levar para 
seu estado de origem.

- O curso é muito importante 
para eu aperfeiçoar minhas téc-
nicas de bombeiro militar. Aca-
bei de me formar na academia e 
vim para o Rio de Janeiro procu-
rando essa especialização para 
levar o conhecimento absorvido 
para Roraima- destacou.

O prefeito Eduardo Paes e 
o secretário de Governo e Inte-
gridade Pública, Tony Chalita, 
participaram do lançamento 
do Álbum da Cidade do Rio 
de Janeiro: Bicentenário da 
Independência - 2022, nesta 
quinta-feira (10/11), no Palá-
cio da Cidade, em Botafogo. 
A obra, editada pelo Arquivo 
Geral da Cidade, apresenta a 
história visual do Rio e mos-
tra os elementos preservados 
desde a independência até 
os dias atuais. Dividido em 
três seções, o fotolivro pos-
sui 176 páginas e é publicado 
em edição bilingue (português 
e inglês).

- O Rio celebrou o Bicen-
tenário da Independência 
com documentários, livros, 
entre outras ações. O Rio é 
uma cidade fantástica, refe-
rência mundial. Viva a nossa 
independência, o Brasil e essa 
incrível cidade - disse Edu-
ardo Paes.

A primeira seção da obra 
recupera imagens de icono-
grafia do início do século XIX. 
Nesta parte, a maioria das 
fotos são aquarelas de Debret. 
Na segunda parte do livro, 50 

fotografias históricas sobre 
a segunda metade do século 
XIX e o século XX. A terceira 
seção do álbum contempla o 
Rio contemporâneo e apre-
senta imagens exclusivas do 
fotógrafo Claudio Edinger.

 - O que é interessante 
desse livro é que ele traz não a 
evolução da história do Rio de 
Janeiro, mas a própria evolu-
ção social do Brasil. O lança-
mento do álbum coroa todas 
as celebrações que imagina-
mos na cidade do Rio nesses 
200 anos da independência do 
Brasil. Esse livro é uma opor-
tunidade de trazermos para 
os cariocas os registros da 
cidade, algo de uma riqueza 
imensurável. O álbum estará 
disponível no Arquivo Geral 
da Cidade, nas escolas muni-
cipais e, provavelmente, tere-
mos uma versão digital - afir-
mou Tony Chalita.

O álbum é uma edição con-
junta da Prefeitura do Rio, 
Arquivo Geral da Cidade, 
Organização dos Estados 
Ibero-Americanos, Museu de 
Arte do Rio e Aprazível Edi-
ções e Arte.

- Esse projeto começou 
há um ano. O álbum mostra 
o Rio como protagonista da 
independência. Por quase 200 
anos o Rio foi a capital do Bra-
sil, da colônia, do império e 
da república. A Família Real 
se transferiu para cá e morou 
em vários lugares. Os locais 
do Rio são icônicos e o álbum 
ficou maravilhoso - declarou a 
presidente do Arquivo Geral, 
Rosa Maria Araújo.

Governo do Estado se prepara  
para chuvas de verão e simula 

resgate de vítimas em enchentes, 
inundações e enxurradas

Prefeitura lança o 
Álbum da Cidade 
do Rio de Janeiro: 
Bicentenário da 

Independência – 2022
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Publicação produzida pelo Arquivo Geral da Cidade apresenta 
a história visual do Rio e mostra os elementos preservados desde a 

Independência até os dias atuais

PREFEITURA DO RIO AUMENTARÁ 
EM 45% O NÚMERO DE ESTAÇÕES DE 
BICICLETAS COMPARTILHADAS
A Prefeitura do Rio publicou, ontem  a autorização para a nova 
concessão do sistema de compartilhamento de bicicletas da cidade. De 
acordo com o novo termo, o número de estações aumentará em 45%, 
com prazo de até 18 meses para a mudança, chegando a 520 pontos e 
um total de até 5.200 veículos.
A empresa vencedora da licitação é a Tembici, que continuará a ser 
responsável pela implantação, manutenção e operação do sistema, 
função que já desempenha desde 2017. Ela deverá priorizar os locais de 
instalação já existentes e, ao instalar novas estações, deve estabelecê-
las em posições licenciadas pela prefeitura.
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Douglas Ruas busca melhorias para São Gonçalo

Deputado estadual eleito participa de reuniões com órgãos do governo estadual
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�nibus de turismo com 
hospedagens pagas 
no período de 26 de 
dezembro a 3 de janeiro 

deverão ter horário mais flexível 
para circulação em Cabo Frio. O 
tema foi debatido na tarde desta 
quarta-feira (9) entre o presi-
dente da Associação de Hotéis 
de Cabo Frio, Carlos Cunha, a 
vice-presidente Mere Thomaz, a 
tesoureira Lilian Gallo, e o pre-
feito de Cabo Frio, José Boni-
fácio. A reunião aconteceu no 
gabinete do prefeito.

Durante a conversa, os 
representantes da Associação 
de Hotéis solicitaram ao chefe 
do Executivo cabo-friense que 
esses veículos não sejam impe-
didos de circular pela cidade 
no período citado. José Boni-
fácio informou que vai levar 
essa demanda para o secretá-

rio de Mobilidade Urbana, mas 
demonstrou boa vontade em 
flexibilizar o horário, permi-
tindo que a restrição de entrada 
seja mantida apenas nos horá-
rios de maior fluxo de veícu-
los durante esses dias. A par-
tir de 4 de janeiro, os ônibus ( 
de turismo) passam a circular 
normalmente por Cabo Frio.

Outro pedido da Associação 
foi para a instalação de placas 
de sinalização indicando a proi-
bição de estacionamento nas 
ruas estreitas e de fluxo intenso 
do bairro Vila Nova. O prefeito 
se comprometeu em atender 
caso a Prefeitura tenha os mate-
riais necessários em estoque.

“Minha avaliação deste 
encontro foi positiva, pois senti 
que diferente de outros secretá-
rios deste atual governo, o pre-
feito entende que o turismo gera 

emprego e renda para a cidade, e 
a alta temporada é fundamental 
para o sustento do trade hote-
leiro”, avaliou Carlos Cunha.
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Minha avaliação 
deste encontro foi 
positiva, pois senti 
que diferente de 
outros secretários 
deste atual governo, 
o prefeito entende 
que o turismo 
gera emprego”
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Um levantamento feito pelo Instituto de 
Segurança Pública mostra que, entre agosto 

e setembro de 2022, o roubo de carros teve um 
aumento de 33% na região da Vila da Penha, 
bairro da Zona Norte da cidade. Em agosto 
deste ano, foram registrados 158 roubos de 
carros. Já em setembro, esse número subiu para 
211. No mesmo período também houve alta no 
número total de roubos da região, que saltou 
de 528 para 576, um aumento de quase 10%.//

ROUBOS 

@clovismonteiroofi cial
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Sua construção é oriunda de Pedro José dos Anjos, datada do fi nal da década de 1940
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Desde a terça-feira (8), 
quando foram informados 
das determinações da Jus-
tiça Federal para a execu-
ção da demolição dos quios-
ques, localizados na Praia 
das Conchas, em Cabo Frio, 
Carlos tenta com o apoio de 
Tutuca via Alerj, que o espaço 
que é popularmente conhe-
cido como cabana do pesca-
dor, seja tombado e trans-
formado em Espaço Cultu-
ral, com exposição de foto-
grafias, quadros e vendas de 
artesanato regional.

Nesta manhã de quarta-
-feira 9, o deputado Gustavo 
Tutuca deu entrada na docu-
mentação que solicita, com 

urgência , o tombamento do 
imóvel.

A sua construção é 
oriunda de Pedro José dos 
Anjos, datada do final da 
década de 1940, original-
mente criada para ser abrigo 
de pescadores. Anos mais 
tarde tornou-se restaurante 
para servir os trabalhadores 
do mar, e também os poucos 
turistas que frequentavam a 
praia na década de 1950. Atu-
almente funciona como res-
taurante.

Vale lembrar que este imó-
vel já serviu de cenário para 
várias novelas. Entre elas, 
“Avenida Brasil”. Lá era a 
casa de Tufão (personagem de 

Murilo Benicio na trama), e 
também para a Forçado Que-
rer, abrigando a protagonista 
vivida por Isis Valverde.

“Eu e o Deputado Gus-
tavo Tutuca estamos empe-
nhados nesse tombamento, 
porque vemos ali um impor-
tante atrativo turístico para 
a cidade de Cabo Frio. Con-
cordamos que como ponto 
alimentício não é viável, 
devido a falta de tratamento 
do esgoto que vai “in natura” 
para o oceano, mas como 
Espaço Cultural ela geraria 
emprego e renda, e aumen-
taria o atrativo turístico para 
visitação daquela região”, 
esclarece Carlos Cunha.

HEDIONDO 
Câmara dos Deputados aprova projeto que torna 

crimes de pedofilia hediondos
No caso de crimes mais graves contra as crian-

ças, como o de estupro, o preso não terá direito à 
saída temporária. Já nos crimes envolvendo a pro-
dução, posse ou distribuição de cenas de sexo com 
crianças ou adolescentes, os condenados podem 
usufruir da saída temporária com uma nova con-
dição: a proibição de se aproximar de escolas de 
ensino infantil, fundamental ou médio e de fre-
quentar parques e praças com parques infantis.A 
proposta ainda será votada no Senado.

ADOÇÃO  
Amanhã, a minha colega Karla de Lucas estará com a ONG Bichinho Feliz em mais uma campanha de 

adoção de cães e gatos. Será na KINGS PET, na Rua Areca - 242 - Curicica, Jacarepaguá, das 11 às 16 horas.
Cãezinhos e gatinhos resgatados de maus tratos e abandono foram cuidados pela ONG Bichinho Feliz e 
agora esperam por adoção. E, pra adotar, só levar identidade, CPF e comprovante de residência. Adotar é 
um ato de amor!
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O tema foi debatido 
na tarde desta 

quarta-feira (9), no 
gabinete do prefeito
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� Na última quinta-
-feira dia (03), teve 
início o primeiro 
grupo de apoio aos 

homens com câncer do municí-
pio de São Gonçalo. A campa-
nha “Unidos pela Vida”, reali-
zada no Centro de Oncologia 
de São Gonçalo, no bairro Zé 
Garoto, funciona através de 
rodas de conversa e eventos, 
a fim de incentivar a troca de 
experiências e a prestação de 
apoio entre o grupo.

Outras ações especiais 
para o Novembro Azul tam-
bém estão sendo realizadas na 
unidade.

A campanha foi idealizada 
por Patrícia Silva, coordena-
dora de Políticas Públicas de 
Combate ao Câncer de São 
Gonçalo, a pedido dos pacien-
tes do Centro de Oncologia 
que sentiam falta de um apoio 
focado nos homens com cân-
cer. A fim de criar uma campa-
nha de conscientização, como 
é feita no Outubro Rosa, a 
unidade pensou na campanha 
“Unidos pela Vida” como forma 
de conscientização a respeito 
de doenças masculinas, com 
ênfase na prevenção do cân-
cer de próstata.

“É um grupo para apoiá-los, 
fazer roda de conversas, orien-
tar, trocar experiências e um 
apoiar o outro nesse momento 
tão difícil que é a luta contra o 
câncer”, disse Patrícia.

Sobre o Novembro Azul, 
a coordenadora salientou que 
é o momento que a sociedade 
chama a atenção dos homens 
para o cuidado e a observação 
da saúde: “É um momento de 
conscientização, de preven-
ção, de promoção à saúde. (...) 
É preciso não ter medo e não 
ter vergonha, porque o cân-
cer não é um ponto final, é 
uma vírgula’.

Patrícia explicou que o 
câncer que mais acomete a 
sociedade em geral é o cân-

cer de pele, porém sua mor-
talidade é baixa. As campa-
nhas para o Outubro Rosa e 
o Novembro Azul se fazem 
essenciais, segundo ela, por-
que, além dos cânceres de 
próstata e de mama estarem 
entre os mais comuns entre 
homens e mulheres, respecti-
vamente, ambos possuem alta 
mortalidade.

“Em São Gonçalo, nós 
temos o Centro de Oncolo-
gia, onde se faz todo o trata-
mento do homem com câncer 
de próstata e, mesmo a gente 
tendo todo esse atendimento, 

a gente tem a convicção de que 
a prevenção é o melhor cami-
nho, de que as pessoas preci-
sam fazer exames, precisam 
se cuidar e precisam se obser-
var”, contou.

A campanha para o Novem-
bro Azul, portanto, tem o 
objetivo de conscientizar os 
homens sobre a importância 
do diagnóstico precoce do 
câncer de próstata, que pode 
ser detectado através de alte-
ração em um tipo de exame 
de sangue oferecido pela uni-
dade chamado de PSA (sigla 
em inglês de Prostate-Specific 

Antigens), que significa “Antí-
geno Prostático Específico”, e 
do exame de toque.

Com o Novembro Azul, 
Patrícia espera que as cam-
panhas possam ser mais inten-
sificadas, tanto pelas empresas 
públicas, quanto pelas empre-
sas privadas, e pela sociedade 
em geral.

A ação já possui 15 mem-
bros. Demais participantes 
podem entrar em contato com 
o telefone celular no número: 
21 96430-5693, para fazerem 
parte do grupo de apoio ofere-
cido pelo centro médico.
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O espaço contará com vários boxes para comercialização do pescado

A Prefeitura de Búzios, 
por meio da Secretaria 
de Obras, Saneamento e 
Drenagem, iniciou nesta 
segunda-feira (07) a obra 
do Mercado do Pescador, 
na praça do Quilombola, 
no bairro da Rasa.

O espaço contará com 
vários boxes para comercia-
lização do pescado, sede do 
Centro Quilombola, quios-
ques, espaço infantil e um 
Centro de Informação Turís-

tica para os visitantes.
De acordo com o Ges-

tor, o Mercado do Pescador 
é uma reivindicação antiga 
dos moradores.

“Em breve teremos mais 
um ponto turístico e um polo 
gastronômico na cidade. Os 
quilombolas terão sede pró-
pria, que se chamará Dona 
Uia. Em setembro de 2023, 
o Mercado do Pescador será 
entregue para a população”, 
disse Alexandre Martins.  
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Aconteceu no último mês, a Imer-
são da Rede de Agentes de Desenvolvi-
mento da Região dos Lagos para con-
tinuação da elaboração do Planeja-
mento Estratégico. Estiveram presen-
tes os Municípios de Arraial do Cabo, 
Cabo Frio, Casimiro de Abreu, Iguaba, 
São Pedro da Aldeia, Rio das Ostras, 
Silva Jardim, Saquarema.

O objetivo é o fortalecimento da 
Região com a definição dos eixos de 
trabalho, a implementação dos Obje-
tivos de Desenvolvimento Sustentá-
vel da ONU de acordo com a Agenda 

2030, e o alinhamento dos governos 
para transformar os objetivos globais 
em locais.

Os encontros com os Agentes de 
Desenvolvimento do Município acon-
tecem desde abril deste ano e a entrega 
do relatório final está previsto para 
este mês de outubro.

Arraial do Cabo participa da rede 
através da Secretaria de Administra-
ção, representada por Alex Coutinho, 
da Sala do Empreendedor, por Letícia 
Urbano; e pela Secretaria de Obras, 
por Carlos Vinicius.
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 A campanha 
“Unidos pela 
Vida” busca 
incentivar a 
conscientização 
e a prestação de 
apoio através de 
eventos e rodas 
de conversa
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T
rês pessoas morre-
ram em um confron-
to com a polícia, que 
começou na Comu-

nidade do Arroz, em São João 
da Barra, distrito de Casimiro 
de Abreu. Houve perseguição 
e uma intensa troca de tiros.

A violência que chega à 
cidade cruza a ponte sob o rio 

São João, na rodovia Amaral 
Peixoto, que liga Unamar, no 
segundo distrito de Cabo Frio, 
à Barra de São João.

Segundo a investigação da 
Polícia Civil, eram de Unamar 
os criminosos que assaltaram 
a aposentada. Também são do 
distrito vizinho, os suspeitos de 
tráfico de drogas que desafiam 

até mesmo a polícia, atirando e 
ostentando armas de uso res-
trito das forças de segurança.

Em uma ação da polícia na 
madrugada foram apreendidas 
armas, drogas e uma granada.

A Polícia Civil ainda tenta 
localizar e capturar os homens 
que arrastaram a idosa durante 
o assalto.

POLÍCIA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 11 DE NOVEMBRO DE 2022

Violência ocorreu no distrito de Barra de 
São João, onde, no final de outubro, uma 
idosa foi arrastada em um assalto por 
homens de moto. Nos dois casos, suspeitos 
são de Unamar, distrito de Cabo Frio

RONDA 
DO POVO

FO
TO

S:
 R

EP
RO

D
U

ÇÃ
O

Três morrem em confronto 
entre polícia e bandidos 
em Casimiro de Abreu

Policiais civis da Dele-
gacia de Repressão a Entor-
pecentes (DRE) prende-
ram um homem acusado de 
balear um casal que come-
morava o Dia dos Namo-
rados. As vítimas saíam 
de uma boate em Campo 
Grande, na Zona Oeste 
do Rio de Janeiro, quando 
foram atingidas.

O militar Lucas Dias 
Santos, de 26 anos, mor-
reu, e a noiva dele, de 27 

anos, foi atingida com cinco 
tiros. Câmeras de segurança 
registraram o crime.

De acordo com as inves-
tigações, o auto é suspeito 
de integrar o tráfico de 
drogas da comunidade da 
Mangueira, na Zona Norte. 
Contra ele havia um man-
dado de prisão pendente.

O acusado foi encami-
nhado ao sistema prisional, 
onde permanecerá à dispo-
sição da Justiça.

Polícia Civil prende acusado de balear casal 
que comemorava Dia dos Namorados

As vítimas 
saíam de uma 
boate em 
Campo Grande, 
na Zona Oeste 
do Rio de 
Janeiro, quando 
foram atingidas

Agentes da Polícia Rodovi-
ária Federal, em ação conjunta 
com técnicos da Receita Fede-
ral, apreenderam uma carga 
com 50 mil aventais cirúrgicos 
na Rodovia Presidente Dutra. 
O material ia de São Paulo com 
destino a Paracambi, município 
da região metropolitana do Rio.  

A empresa paulista envol-
vida no transporte da carga 
será intimada a apresentar 
toda a documentação fiscal que 
comprove a entrada regular do 
material no território nacional. 
Ao final do processo, caso essa 
comprovação não seja feita, os 
aventais poderão ser doados 
para hospitais públicos.

O trabalho de fiscaliza-
ção foi resultado de ação con-
junta da Divisão de Vigilância 
e Repressão ao Contrabando e 
Descaminho da Receita Fede-
ral na 7ª Região Fiscal (RJ/
ES) e da Inteligência da Polí-
cia Rodoviária Federal no Rio.

Policiais da Operacão Lei 
Seca prenderam em flagrante 
um homem e apreenderam três 
menores que tentaram fugir 
ao avistar uma blitz em Nova 
Iguaçu, na Baixada.

Os agentes perceberam que 
os suspeitos pararam o carro 
ao verem a ação, na Avenida 
Getúlio de Moura, e tenta-
ram fugir correndo, mas foram 
impedidos pelos policiais.

Durante a abordagem, 
foram encontradas duas armas 
e uma imitação de fuzil. Além 
disso, foi constatado que o veí-
culo estava com a placa adul-
terada. Todo o material e o 
carro foram apreendidos.

A ocorrência foi encami-
nhada para a 54° DP (Bel-
ford Roxo).

Cinco filhotes de cachorro 
foram abandonados na caçamba 
de uma picape, em uma rua de 
Duque de Caxias, na Baixada 
Fluminense. Os animais esta-
vam dentro de um saco de lixo 
fechado. Uma câmera de segu-
rança de uma oficina registrou 
o momento em que um homem 
deixa os filhotes e vai embora. 

Nas imagens, é possível 
ver o criminoso parando seu 
veículo na rua, andando até a 
picape e voltando tranquila-
mente até seu carro. O crime 
aconteceu na noite do último 
sábado (5), na Rua Itabira, no 
bairro Vila Itamaraty.

Os animais foram resgatados 
por moradores e recebem cuida-
dos alternados dos vizinhos, que 

estão os mantendo alimentados 
e limpos. Os voluntários agora 
esperam achar um lar para esses 
filhotes. Segundo informações 
do telejornal, os cachorrinhos 
serão levados para fazer exa-
mes de sangue e de cinomose.

Os moradores da região 
estão se mobilizando para con-
seguir achar outras filmagens 
que mostrem a placa do carro 
do criminoso, para registrarem 
um boletim de ocorrência.

Operação Lei Seca prende 
homem e apreende três ado-
lescentes que tentaram fugir 
de blitz

Durante a ação, foram 
apreendidos duas armas, imi-
tação de fuzil e carro com placa 
adulterada

Homem é flagrado abandonando filhotes de cachorro  
em saco de lixo na Baixada Fluminense

Moradores 
da região se 
revezam para 
cuidar dos 
animais
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PRF e Receita 
apreendem  

50 mil aventais 
cirúrgicos na 
Via Dutra

Operação Lei Seca 
prende homem 
e apreende três 
adolescentes que 

tentaram fugir de blitz

GUARDAS DETÊM 
DOIS HOMENS POR 
FAVORECIMENTO DE 
PROSTITUIÇÃO
Uma equipe do Grupamento 
de Guardas Motociclistas 
(GGM) deteve dois homens, de 
25 e 32 anos, em flagrante na 
noite de quarta-feira (9), por 
favorecimento da prostituição 
contra uma adolescente de 16 
anos, na Rua Melo e Souza, 
em São Cristóvão, na Zona 
Norte da cidade. Os agentes 
estavam em deslocamento 
para a base quando avistaram 
o veículo estacionado com 
duas pessoas dentro em uma 
rua com baixa iluminação. Ao 
se aproximarem para verificar 
se os ocupantes estavam 
em segurança, os agentes 
flagraram a exploração contra 
a adolescente.
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Policiais da Delegacia de 
Atendimento à Mulher (Deam) 
do Centro do Rio prenderam 
Rafael Guimarães Caldas pelos 
crimes de ameaça, lesão corpo-
ral e descumprimento de medi-
das protetivas, cometidos rei-
teradas vezes, mesmo após sua 
ex-companheira o denunciar. 
Ele foi localizado pelos agen-
tes em um curso de eletricista, 
na Rua Visconde de Niterói, 
na Mangueira, Zona Norte do 
Rio, e não ofereceu resistência 
no momento da prisão.

Contra Rafael havia uma 
mandado de prisão preventiva 
em aberto, expedido pelo I Jui-
zado de Violência Doméstica 
e Familiar Contra a Mulher. 
O preso também possui dez 

anotações criminais, todas por 
ter lesionado e ameaçado com 
arma a ex-companheira.

Rafael foi conduzido à sede 

da Deam, no Centro do Rio, 
e em seguida encaminhado ao 
sistema prisional, onde está à 
disposição da Justiça.

L
ucas Felipe, de 22 
anos, filho do can-
tor e pastor Wagui-
nho, ex-vocalista do 

grupo de pagode Os morenos, 
foi assassinado na última ter-
ça-feira, 08, no Rio.

Segundo o jornal Extra, 
Lucas levou um tiro. O corpo 
do jovem será enterrado na 
tarde desta quinta-feira no 

cemitério de Irajá, na Zona 
Norte.

Abalado, o irmão mais 
velho Waguinho Junior lamen-
tou a morte nas redes sociais. 
“É cabeça, sua partida pre-
coce partiu o coração da nossa 
família. Você foi um irmão 
espetacular. Só quem teve o 
prazer de conviver contigo, 
sabe do tão puro que você 

era. Tá doendo muito, mas 
vamos prosseguir, crendo que 
Deus tá no controle! Teu gor-
dinho vai te amar pra sem-
pre”, escreveu.

Além de Lucas, Waguinho 
tem mais cinco filhos: Joyce, 
Stephanie (do relacionamento 
com a ex-modelo Solange 
Gomes), Junior, Gabriel, e o 
caçula Cainã, de 19 anos.

POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 11 DE NOVEMBRO DE 2022

Um corpo foi encontrado 
boiando no Rio Salgado, na 
Estrada do Arrastão, em 
Iguaba Grande, município da 
Região dos Lagos, na manhã 
de ontem.

Segundo informações, a 
vítima foi identificada como 
um jovem conhecido como 

‘Zulu’.
A polícia foi acionada 

para a ocorrência e o caso 
registrado na 129ª Delegacia 
de Polícia (129ª DP). Ainda 
não há informações sobre a 
causa da morte. O corpo do 
rapaz foi removido para o Ins-
tituto Médico Legal (IML).

Filho do cantor  
Waguinho é 
morto no Rio

Lucas Felipe teria 
levado um tiro

O ministro do Supremo 
Tribunal Federal, Alexan-
dre de Moraes, decidiu, 
na última quarta-feira (9), 
enviar o inquérito sobre 
o ataque do ex-deputado 
Roberto Jefferson a policiais 
federais para a 1ª Vara Fede-
ral de Três Rios, no Rio de 
Janeiro. Ele foi preso em fla-
grante após receber a tiros e 
granada quatro agentes e um 
delegado que foram à sua 
casa cumprir um mandado 
de prisão, no último dia 23 
de outubro, no município de 

Levy Gasparian, interior do 
Rio. No ataque, dois agen-
tes ficaram feridos, sem gra-
vidade, e outros dois não 
foram atingidos.

No despacho, Alexan-
dre de Moraes avaliou que 
os supostos crimes de qua-
tro tentativas de homicídio, 
aos quais o ex-deputado res-
ponde, foi cometido contra 
agentes federais que cum-
priam uma decisão judi-
cial, portanto, a competên-
cia para apurar o caso é da 
Justiça Federal.

Alexandre de Moraes decide que Roberto Jefferson 
será julgado no Rio por ataque a policiais federais

De acordo com 
ministro, agentes 
cumpriam 
decisão judicial 
quando foram 
atacados, portan-
to competência 
é da Justiça 
Federal local

Um homem morreu atrope-
lado na manhã de ontem em 
Vicente de Carvalho, Zona 
Norte do Rio, após tentar 
assaltar um caminhão. O caso 
aconteceu próximo à pista do 
BRT.

Segundo a Polícia Militar, 
uma equipe do 41º (Irajá) foi 
acionada para uma ocorrên-
cia de roubo de carga na Rua 
Engenheiro Mário de Carva-
lho. O comando da unidade 
informou que dois suspeitos 
teriam tentado abordar um 
motorista que passava pelo 
trecho. 

Ainda de acordo com a 
PM, o motorista do cami-
nhão jogou o veículo para 
cima dos assaltantes e atro-
pelou um dos suspeitos, que 
morreu no local.

Ele teve um traumatismo 
craniano, segundo os Bombeiros

Ladrão morre 
atropelado após 
tentar assaltar 
caminhão em 
Vicente de 
Carvalho

Homem é preso após ameaças  
e descumprimento de medida protetiva 

contra ex-companheira

Rafael 
Guimarães 
Caldas 
continuou 
as ameaças 
contra a 
vítima mesmo 
depois das 
denúncias. Ele 
foi localizado 
e preso em 
um curso de 
eletricista, na 
Zona Norte  
do Rio

Corpo é encontrado 
boiando em rio de  
Iguaba Grande

Vítima foi identificada como um jovem conhecido como ‘Zulu’
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PRESO ACUSADO DE FRAUDAR BILHETES DA SIPERVIA
RONDA DO POVO

Agentes da Delegacia de 
Repressão a Entorpecentes 
(DRE) prenderam um homem 
acusado de integrar uma 
quadrilha especializada em 
praticar fraudes com bilhetes da 
SuperVia, em Madureira, na Zona 
Norte.
De acordo com informações da 
Polícia Civil, foi cumprido um 

mandado de prisão preventiva 
por estelionato e organização 
criminosa contra o suspeito, que 
não teve a identidade revelada. 
Ainda segundo a corporação, 
o homem foi localizado 
após um levantamento de 
dados realizado pelo Setor 
de Inteligência e através de 
monitoramento eletrônico 

da DRE. Após o registro da 
ocorrência na especializada, 
ele foi encaminhado ao sistema 
prisional, onde ficará à disposição 
da Justiça.No mesmo dia, outro 
suspeito acusado de vender 
passagens por um valor inferior 
ao cobrado nos guichês da 
concessionária foi preso por 
policiais militares.
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O 
fim de semana vai 
começar com mui-
to batuque no Rio. 
Nesta sexta, 11 de 

novembro, acontece a festa “Pa-
godeira”, a partir das 21h, no 
Parque Maracanã (Rua Profes-
sor Eurico Rabelo, 18 – Portão 
4 – Maracanã), com os shows 
dos cantores Robinho, Dilsi-
nho e do grupo Menos é Mais.

Com mais de 640 milhões 
de visualizações no YouTube, o 
Menos é Mais é um dos grupos 
que mais crescem na cena musi-
cal do Brasil. O quinteto tem 
quase quatro anos de estrada e 
coleciona números impressio-
nantes na internet e fãs ilustres, 
como os jogadores de futebol da 
Seleção Brasileira, como Ney-
mar, Thiago Silva, Marquinhos 
e Roberto Firmino.

Com um repertório ani-
mado, o grupo que é formado 
por Duzão, Gustavo Goes, Jorge 
Farias, Paulinho Félix e Ramon 
Alvarenga, mescla regravações 
e músicas autorais, como “Ah, 
tá”, “Põe na balança”, “Vai me 
dando corda”, “O mundo dá 

voltas”, “Pagando mal com 
mal”, “Melhor eu ir” e “Ligando 
os fatos”.

Já Dilsinho, considerado 
uma das maiores revelações 
do pagode atual, canta seu 
mais novo sucesso “Duas”, 
que fará parte do seu próximo 

DVD “Diferentão”, que será 
gravado em São Paulo no fim 
deste mês. Ainda no repertório 
do show, músicas conhecidas 
como “Refém”, “12 horas”, 
“Péssimo negócio” e “Pouco 
a pouco”.

O cantor Robinho, uma das 

novas promessas do pagode, é 
pernambucano da cidade de Joa-
quim Nabuco, e a história dele 
mistura sonho, coragem, talento 
e um pouquinho de sorte. Can-
tando desde bem pequeno em 
apresentações na escola e em 
igrejas, ele formou o primeiro 
grupo de pagode aos 15 anos 
e durante uma viagem ao Rio, 
foi convidado por um amigo 

a montar um outro grupo e 
viu sua vida mudar após 

conhecer o cantor Suel. 
No set list da “Pago-
deira”, canções como 
“Incompatível”, 
“Adeus”, “Master-
chef” e “Eu não vou 
esquecê-la”.

SERÃO TRÊS 
SHOWS 
COMPLETOS 
PARA 
COMEÇAR 
O FIM DE 
SEMANA 
COM MUITO 
PAGODE!

Os ingressos 
podem ser adquiri-

dos online através do site Bilhe-
teria Digital (www.bilheteriadi-
gital.com) por R$ 50 (pista), R$ 
90 (área vip) e R$ 320 (open 
bar). Informações através do 
e-mail atendimento@bilhete-
riadigital.com. A classificação 
é 18 anos.

CULTURA RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 11 DE NOVEMBRO DE 2022

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

Uma informação ou mesmo uma percepção que até então se mantinha 
camuflada vem à tona e você terá a oportunidade de entender como pode 
prosseguir na relação com algumas pessoas. Ariano, não permita que 
mentiras e distorções corrompam a sua luz. É momento de encarar as 
pessoas como elas são.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você depositou energia demais numa situação financeira, o que gerou 
expectativas que podem bloquear outras esferas da sua vida. Pare com isso 
imediatamente. É momento para reparar questões do passado e encarar 
as coisas como são de fato. Tome decisões diferentes em relação aos seus 
recursos materiais.

TOURO
21 abr a 20 mai

Assumir uma nova postura diante de uma experiência que lhe trouxe 
muito mal é necessário, porém avalie muito bem para onde a sua 
consciência te leva. Você pode estar certo, porém a maneira como 
se comunica pode colocar muitas coisas a perder. Você tem o direito 
de fazer o que quiser; o problema está em como fazer isso!

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Novas decisões precisam ser direcionadas em projetos e também na 
relação com um grupo de pessoas. O mesmo vale para as amizades. 
Busque, nesta experiência, cercar-se de informações que o ajudem a 
conduzir uma ideia em grupo e também a desenvolver a sua percepção 
sobre pessoas que se mostram confusas e que causam tumultos. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

É preciso que você analise as suas posturas levando em consideração a sua 
imagem pública e relação com figuras de autoridade. Existe um contexto 
confuso que precisa ser avaliado, principalmente ao lidar com documentos 
ou processos judiciais. Experiências malresolvidas do passado, como 
distorções, fraudes, enganos e mentiras, vêm à tona.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Tome cuidado com as informações que circulam e que podem prejudicar o seu 
rendimento no trabalho. É preciso focar numa especialização e avaliar muito bem 
como guiar o seu conhecimento. A falta de foco, o acúmulo de trabalho ou uma 
pessoa mal-intencionada são questões que necessitam de uma nova ordem.

LIBRA
23 set a 22 out

O céu traz um alerta na forma de planejar possíveis investimentos. Tenha 
atenção especial com heranças, partilhas, pensões e impostos. O céu pede 
mais equilíbrio e avaliação das expectativas envolvidas. Um erro do passado 
ou expectativas que vêm sendo nutridas precisam de uma nova direção.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

É importante aprender a julgar uma pessoa ou uma situação. Não se 
precipite em seu julgamento, contudo é importante avaliar as verdadeiras 
intenções de uma pessoa. O céu traz uma situação malresolvida do 
passado com uma pessoa importante para o seu desenvolvimento. Tudo 
isso o deixa mais vulnerável. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Atenção com a ansiedade e com informações que você vem carregando em 
silêncio. Sentimentos mal-elaborados ou represados podem desafiá-lo neste 
período. Não permita que medos e sentimentos de inadequação prejudiquem 
o seu desenvolvimento pessoal e profissional.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

A saúde e o seu trabalho precisam de novas posturas da sua parte. 
Uma decisão no seu trabalho é urgente. Tome cuidado com brigas e 
discussões que podem piorar ainda mais a situação. O céu recomenda 
que você faça o possível para conduzir a sua vida para um ambiente 
produtivo e adequado para o seu momento atual. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Tome cuidado com o ego, porque a tendência é que você se veja numa 
experiência de competitividade, com o objetivo de obter resultados imediatos. 
Não entre nessa frequência. Perdoe-se e avalie quem você deseja que esteja 
em sua jornada. Aprenda a fazer escolhas melhores e não sinta culpa. Busque o 
aprimoramento pessoal.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

As experiências em família seguem inflamadas e trazem questões 
malresolvidas no passado. Experiências que foram alimentadas por 
mentiras, distorções, enganos e fraudes voltam para que você se 
posicione de uma nova maneira. Para a vida fluir, é preciso aprender a 
interagir com esse passado. Perdoe-se e cure-se!

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

GRÁVIDA DE CINCO MESES, CLAUDIA 
RAIA FAZ PROCEDIMENTO ESTÉTICO
Claudia Raia mantém alguns cuidados especiais 
mesmo durante a terceira gravidez. Como já mostrou 
nas redes sociais, a atriz continua mantendo a 
rotina de exercícios diários. Já nesta terça-feira (08), 
Claudia mostrou outro cuidado especial que tem.
A dra. Natasha Ramos, especialista na técnica 
RoundGluteo, técnica para deixar o bumbum 
empinado e rejuvenescido, compartilhou no 
Instagram que realizou um tratamento em 
Claudia Raia. “Nossa paciente mais que especial!! 
@claudiaraia está ainda mais deslumbrante 
gravidinha”, escreveu a farmacêutica.

BRUNNA GONÇALVES ASSUME 
TENDÊNCIA BRAZILCORE EM 
ENSAIO E REVELA DESEJO
Começou com uma gringa usando a camisa 
brasileira, outra influenciadora com um look verde e 
amarelo e mais duas ou três em variações do mesmo 
estilo. E só. Mas, na era das redes sociais, em que 
todo movimento ganha nome e é “empacotado” 
em forma de tendência, foi o que 
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bastou.  
Fez-se a 
Brazilcore.  
Assim, com 
Z mesmo, 
conforme a grafia 
na língua inglesa.
O que uns chamam  
de tendência,  
no entanto, é  
uma cultura que  
nasceu e sempre 
esteve presente em 
comunidades e regiões 
periféricas. E disso Brunna 
Gonçalves sabe bem.

SERVIÇO

Pagodeira - Menos é Mais,  
Dilsinho e Robinho
Data: 11 de novembro  
(sexta-feira)
Local: Parque Maracanã -  
Rua Professor Eurico Rabelo, 18  
– Portão 4 – Maracanã
Horário: 21h

Serão três shows 
completos para 
dar início ao fim 

de semana

Menos 
é Mais, 
Dilsinho e 
Robinho 
fazem a 
pagodeira 
no Parque 
Maracanã
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redacaojornalpovorj@gmail.com

DJ SEXY LOVE AGITA O BAILE 
COM A RAVE DO SHOWMAN
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(Jessica Salty) Qual Seu maior sonho? 
(Dj JHURY) Meu Maior sonho hoje é 
conseguir dar a minha família uma vida 
muito confortável através da minha Arte . 

(Jessica Salty) Quem te inspirou e te 
inspira como Dj? 
(Dj JHURY) Eu sempre digo que minhas 
inspirações são de fatos pessoas reais, 
pessoas que eu conheça sua história de 
vida, vejo sua determinação para que 
posso alcançar seus objetivos. E minha 
grande inspiração no momento tem sido a 
DJ Jessica Salty, VOCÊ ! (risos…)
Uma Mulher Guerreira, que vem lutando 

contra todos os preconceitos dentro 
da profi ssão. (Pois se tratando do 
sexo feminino você precisa provar que 
é capaz o tempo todo) e por eu ser a 
Primeira Dj Drag Queen de Funk eu me 
vejo muito nessa situação de ter que 
provar que sou capaz de ocupar todos 
os lugares. 

(Jessica Salty) E Como é ser a primeira e 
única dj drag de funk? 
(Dj JHURY) Eu digo que vivo literalmente 

aquele ditado: “Matar um leão por dia “ 
hahaha .
Pois dentro da cena Funk ainda existe muito 
preconceito quando se é homossexual e 
pra mim que sou Drag é ainda mais pois 
na cabeça deles a “imagem “ conta muito. 

(Jessica Salty) Sofreu ou ainda sofre 
preconceito entre os DJs héteros ? 
(Dj JHURY) Muitos DJs me conhecem 
desde a época que eu era bailarino da 
Valesca Popozuda e nesta época eu só era 

Sextou e hoje eu quero falar de 
uma pessoa que está parando 
tudo por onde passa! JHURY 
NASCIMENTO, atualmente co-
nhecida como DJ JHURY, mas 

também já foi conhecida como a “Diaba da 
Maré”. Então, vamos conhecer um pouco 
dessa DRAG QUEEN que está causando.  
Com 27 anos, nascida e criada no Com-
plexo da Maré, JHURY se tornou DJ tem 
apenas um ano e está com a agenda lota-
da, com uma média de 30 shows por mês 
ela está rodando o Brasil todo. Com um 
show totalmente performático ela trou-
xe toda sua experiência artística como 
bailarina para sua nova profi ssão. 
Antes de ser DJ, foi bailarino e coreó-
grafo da cantora Valesca Popozuda, já 
fez parte do ballet da Pablo Vittar e já 
fez shows com a cantora Ludmila. Sua 
ligação com o funk sempre foi muito 
forte, pois nasceu numa comunidade 
que o ritmo principal tocado é o 
funk e por também se identifi car 
muito com as letras que relatam 
a realidade. 
“Mas essa paixão afl orou ainda 
mais na pandemia, onde eu esta-
va com “tempo” para estudar e 
decidi fazer um curso de 
DJ . Confesso que no iní-
cio fi z sem compromisso 
algum, levei como uma for-
ma de obter novos conhecimentos 
mas na primeira aula eu já tive certeza que 
essa seria minha profi ssão a partir de en-
tão”, conta Jhury, numa entrevista exclusi-
va que fi z com ela para minha coluna. 
Sendo a primeira e única Dj Drag de funk, 
ela sente que a responsabilidade é dobrada 
e a cobrança também. Fiz umas perguntas 
para a Dj e veja que legal esse bate papo 
que tivemos.

uma gay afeminada. 
Nessa nova fase de minha vida, 
ninguém nunca me destratou porém 
eu não tenho tantas oportunidades 
de fazer feats ou participar de 

produções como os outros . 
E isso é uma forma de precon-

ceito pois muitos tem “medo” de 
ligar sua imagem a de uma drag 

que está começando agora na cena. 

Gente eu queria que vocês es-
tivessem aqui nessa entrevista 
para sentir de perto a energia 

boa e contagiante que essa mara-
vilhosa tem! É surreal a força de 
vontade nos seus olhos e a alegria 
estampada no seu sorriso. 

Para acompanhar DJ JHURY é só seguir 
agora a sua página do Instagram @
JhuryNascimento lá você fi ca sabendo 
de tudo e mais um pouco (risos) Eu 
acompanho seus stories diários e 
posso garantir que é bem divertido. A 
DJ acabou de lançar uma musica nova 
com a MC Katia “Debochando” que já 
está disponível em todas as plataformas 
digitais e nos seus shows já é um 
sucesso! Ah e ela pediu para avisar que 
já tem um lançamento bem próximo 
por vir com o Vittor Teles e o nome da 
música é “Quem dividi multiplica” que 
ela já cantou um trecho da música no 
podcast do jornal POVO que vai ao ar na 
próxima semana no canal do YouTube 
“POVOCAST” já se inscrevam lá para ver 
essa entrevista que está demais. Para 
contratar os shows da DJ JHURY  é só 
chamar no contato: (21)976349286
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ASSOCIAÇÃO DE HOTÉIS ASSOCIAÇÃO DE HOTÉIS 
DE CABO FRIO ANUNCIA DE CABO FRIO ANUNCIA 

CURSOS GRATUITOS CURSOS GRATUITOS 
DE CAMAREIRA E DE CAMAREIRA E 
RECEPCIONISTARECEPCIONISTA

O presidente da Associação de 
Hotéis de Cabo Frio (AHCF), 
Carlos Cunha, anunciou a reali-
zação de novos cursos de qualifi-

cação profissional. A novidade foi comu-
nicada durante a realização do “Happy 
Tourism Day”, evento em comemoração 
ao Dia Mundial do Turismo, que aconte-
ceu no Hotel Nova Onda, no Centro de 
Cabo Frio. Com foco na troca de expe-
riências e no networking, o evento teve 
palestra de João Pedro Alves, fundador 
e diretor do Instituto João Alves Con-
sultoria e Treinamentos, com o tema “A 
importância do fator humano para o su-
cesso de negócios turísticos”, e música 
com o cantor Rick Costa.

- Já tivemos uma primeira turma 
fazendo cursos este ano, e resolvemos 
fazer esta segunda edição para qualifi-
car mão de obra com foco na alta tem-
porada. Mas a grande novidade é que o 
primeiro curso foi somente para funcio-
nários das empresas associadas à AHCF. 
Este, no entanto, será aberto ao público, 
ou seja, qualquer pessoa pode se inscre-
ver, se qualificar, e quem sabe começar 
o verão com emprego e renda garanti-
dos - explicou Carlos Cunha.

Ao todo serão 40 vagas para o curso 
de  recepcionista, até 17 de novembro. 
As inscrições são gratuitas e serão fei-
tas  pelo site da associação https://asso-
ciacaodehoteiscf.com.br/

RIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 11 DE NOVEMBRO DE 2022

Depois de um ciclo eleitoral 
altamente polarizado, com 

disputa ferrenha pela presidência 
jamais vista em outros anos. O 
mercado financeiro, que antes da 
definição presidencial não tinha 
sofrido tanta volatilidade, começa 
a dar direção para quais ativos 
financeiros irão se privilegiar e quais 
irão sofrer com o novo presidente. 

No entendimento referente a fundamentos 
da economia, o novo ministro da fazendo irá 
impactar pouco no que tange a política mone-
tária, uma vez que quem define a meta da 
taxa básica de juros(SELIC) é o Banco cen-
tral, assim, mesmo atualmente com 13,75% 
de juros anuais, taxa essa que na minha opi-
nião, irá perdurar por um bom tempo,  uma 
vez que no cenário global temos uma taxa 
básica nos EUA de 4,0% ao ano, o que não 
faz sentido sob o ponto de vista para trazer 
recursos internacionais e investimentos para 
o país termos uma taxa próxima a um dígito. 

Porém, temos um pequeno sinal de alerta, 
em nossa economia, nossa inflação, que antes 
estava em queda, ou talvez em tese contro-
lada, muito por conta dos combustíveis, vol-

Definição do Ministro da Fazenda 
direcionará o mercado financeiro 
nos últimos dois meses do ano

Mercado Financeiro em Dia!

>> MEU NOME É DANIEL BORGES, sou head da Acqua Vero Investimentos no Rio de Janeiro - https://www.linkedin.com/in/daniborgesss

por  DANIEL BORGES

@daniborgesss

linkedin.com/in/daniborgesss

escolha mais racional e traria uma maior tran-
quilidade ao mercado. 

Porém o que estamos ouvindo falar sobre 
nomes como Fernando Haddad ou antigos 
ministros da fazenda, estão desagradando 
os investidores do mercado acionário.  Até a 
publicação da matéria o IBOVESPA, índice 
da carteira teórica com as principais ações 
do mercado brasileiro, estava caindo ontem 
3% chegando a 109 mil pontos, na contra-
mão dos mercados emergentes e americano 
de ações, os juros futuros brasileiros também 
pregavam alta. O que nos leva a crer que a 
indefinição pela equipe econômica faz com 
que o investidor fique receoso. 

Para finalizar, a volatilidade, prevista para 
início das eleições chegou, com ela, é neces-
sário a calma atrelada a inteligência para 
comprar e vender ativos financeiros, com um 
racional de diversificação de investimentos. 
Em investimentos agir por impulso ou emo-
ção é tendencioso a falha. Então, procure 
seu assessor de investimentos ou gerente, 
para entender o cenário macroeconômico 
e fazer boas escolhas para as suas finanças 
aliás como diria o mega investidor ameri-
cano Warren Buffet:

“O mercado é uma máquina que transfere 
dinheiro dos impacientes para os pacientes.”

tou a subir com 0,59% positivos, dado divul-
gado ontem dia 10 de Outubro de 2023 pelo 
IBGE. Conter a inflação em momento de 
manutenção do desencaixe da cadeia produ-

tiva, é condição principal do próximo governo.
Por falar em governo, o título da matéria 

ilustra que uma decisão baseada para Minis-
tro da Fazenda em cenário técnico seria uma 

DIVULGAÇÃO

Mas a grande novidade é que 
o primeiro curso foi somente 
para funcionários das empresas 
associadas à AHCF. Este, no 
entanto, será aberto ao público, 
ou seja, qualquer pessoa pode 
se inscrever, se qualificar, e 
quem sabe começar o verão com 
emprego e renda garantidos.”

CARLOS CUNHA

Objetivo é qualificar a mão de obra já para a alta temporada

Para não pagar a passagem basta apresentar o 
comprovante de inscrição e um documento com foto

Participantes do Enem 
terão gratuidade no 

metrô em dias de prova

RONDA DO POVO
GRUPO FLEURY ABRE  
PROGRAMA DE ESTÁGIO PARA 2023
O Grupo Fleury está com as inscrições abertas para seu 
Programa de Estágio 2023. Os interessados devem se cadastrar 
até 16 de novembro no site. As vagas são para estudantes em 
diversos cursos de graduação, como Marketing e Comunicação, 
Melhoria de Processos, Finanças, Jurídico, Arquitetura, Recursos 
Humanos, Manutenção e Facilities, Novos Negócios e Sistemas 
de Gestão. É necessário ter previsão de formação entre dezembro 
de 2023 e dezembro de 2024. 

Estudantes que vão fazer 
o Exame Nacional do Ensino 
Médio (Enem) poderão uti-
lizar o metrô gratuitamente 
para chegarem aos locais de 
prova. As provas serão apli-
cadas neste domingo (13) e 
no próximo dia 20.

Segundo o MetrôRio, os 
participantes terão que apre-
sentar a um colaborador da 
concessionária, na catraca, o 
comprovante de inscrição do 

Enem 2022 e um documento 
de identidade com foto. A ini-
ciativa não é extensiva às inte-
grações do Metrô na Superfí-
cie (MNS).

Além das gratuidades, os 
organizadores da ação farão 
diversas ativações no metrô 
para motivar e encorajar os 
alunos antes das provas.

As linhas 1, 2 e 4 do metrô 
vão funcionar das 7h às 23h 
nos domingos de prova.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Com todo respeito ao Ituano, 
que fez uma bela Série B, um 
clube do tamanho do Vasco da 
Gama nunca pode se acovardar, 
ainda por cima com um jogador 
a mais quase que durante o jogo 
todo e com o placar a favor. 
Quem diria que o contestado 
goleiro Thiago seria o grande 
herói do acesso, com um gol 
de um veterano de 41 anos? 
Respondam com sinceridade: 
havia a necessidade desse sufoco 
todo? Claro que não! É muito 
bacana ter de volta os quatro 
grandes do Rio na Primeira 
Divisão, mas Vasco e Botafogo 
precisam se reformular urgente 
se quiserem brigar na parte de 
cima da tabela.

Ainda sobre a Série B, 
comemorei muito o retorno do 
Bahia, mas queria também que 

o Sport conseguisse o acesso! O 
futebol do nordeste tem times 
de tradição como o Santa Cruz, 
Náutico, que há tempos foram 
rebaixados e estou sempre 
na torcida para retornarem. 
Acredito que muito por conta das 
mudanças de treinadores, o Ceará 
está prestes a cair. O Fortaleza, 
por sua vez, deu a volta por cima 
e pode até beliscar uma vaga para 
a pré-Libertadores.

No fim de semana, também 
acompanhei o duelo entre Coritiba 
x Flamengo. Que jogo ruim! 
Não venham com essa de que o 
Flamengo jogou com time reserva 
e blablablá, porque isso nunca 
pode servir como desculpa. Nunca 
vou entender o fato de pouparem 
os jogadores. Vestir a camisa do 
Flamengo deveria ser motivo de 
orgulho para os jogadores até o 

fim do campeonato. Na minha 
geração, todos tinham esse mesmo 
sentimento e vai ver que é por 
isso que o nível era totalmente 
diferente.

O América-MG goleou o 
Bragantino por 4 a 1 e está cada 
vez mais próximo de conseguir 
uma vaga para a Libertadores. 
Na última coluna também falei 
da facilidade para chegar à 
competição e acabei de saber 
que o Brasileirão dá incríveis 8 
vagas para disputarem o torneio. 
Ou seja, ou você briga para 

não cair ou se classifica para a 
Libertadores! Quase isso!

Estive no Maracanã sábado e 
presenciei uma atuação de gala 
do Ganso, que saiu aplaudido de 
pé pela galera. Apesar dos três 
gols do Cano, foi o camisa 10 que 
ditou o ritmo contra o São Paulo. 
Excelente atuação do tricolor!

Deixei a lista do Tite para o 
final, mas a vontade era de nem 
comentar, confesso! Essa panela 
do Tite e do Juninho Paulista 
está insustentável e a convocação 
do Daniel Alves foi a gota 

d’água para mim! Como pode 
um jogador de 39 anos e sem 
clube ser chamado para disputar 
o torneio mais importante do 
mundo? Será que tem cadeira 
cativa na Seleção? Se eu não 
me engano, estava treinando 
no time B do Barcelona! Cadê 
o presidente para opinar em 
relação a esse absurdo? Vou 
ficando por aqui…
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“O jogador deu uma 
raquetada/chicotada na bola 
chapada com o pé de embreagem 
alta em um contexto de jogo 
pegado e compactuado para 
mudar a chavinha, maturar a 
transição e agredir o adversário 
com um DNA ofensivo”.

“O time tem um modelo de 
jogo automático para encaixar 
o atacante agudo e espaçar 
o último terço do campo, 
quebrando a linha, compactando 
as ideias e trazendo um ponto 
de sustentação no conceito 
sintomático”

Salve, geraldinos! Está difícil 
de aturar essas malas pesadas!

Na última coluna falei o quanto estava na torcida para 
ver o Vasco da Gama de volta à Série A, lembram? 

Por toda a história, pela sua torcida e pela grandeza do 
clube, mereciam demais estar na elite do futebol brasileiro 
e conseguiram em um jogo emocionante. Impressionante 
como a torcida vascaína sofre e precisa ter os exames de 
coração em dia para não ter nenhum problema mais grave. 
Fiquei contente com o resultado final, mas muito chateado 
com a postura do time comandado por Jorginho.

Que bom ter o Vasco de volta. Mas precisava de tanto sufoco?

por  PAULO CEZAR CAJUPC Caju, @paulocezarcaju

a língua mais afiada do futebol

Fiquei contente com o resultado final, mas muito 
chateado com a postura do time de Jorginho
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